



Rosana Pérez es diputada del BNG

1).- ¿Qué te parece la convocatoria de "Jaque al Rey" para el 28 de Septiembre en la Plaza de Oriente?

Las movilizaciones son imprescindibles para que se produzcan cambios. Y, en este momento, los cambios son más necesarios que nunca. “Jaque al Rey” contribuirá a evidenciar la ilegitimidad de una institución como la monarquía que es el elemento más simbólico de un sistema político que ataca a su ciudadanía y que niega los derechos nacionales de los pueblos del Estado. Una institución que nada tiene que ver con los principios democráticos y que representa la dependencia a la que estamos sometidos los gallegos y gallegas y la negación de la libertad de decidir en función de nuestros intereses.

2).- ¿Qué razones crees que hay para esta movilización?

¿Razones?: Todas. La situación de dependencia de Galiza se ha agudizado con el proceso de recentralización política en marcha. Las instituciones españolas son las responsables de la ruína de nuestra nación: Sus políticas antisociales, la destrucción de nuestros sectores productivos, la privatización de los servicios públicos, la eliminación de nuestro sistema financiero, el robo de salarios y ahorros, la discriminación de nuestra lengua, la corrupción generalizada ... Nuestro desarrollo como pueblo no vendrá de su mano. Por dignidad, pero también por necesidad, mi apuesta es por el bienestar, por la justicia y la igualdad, por la educación, la sanidad, la vivienda y la cultura como derechos, por el laicismo, por la defensa y el respeto de los derechos de las personas y de todos los pueblos del mundo ... Mi apuesta es la República gallega, social y democrática!!!